

## Totales del pintor Augusto Ferrer- Dalmau

**Agusto Ferrer-Dalmau:** La obra que expongo en la Torre Iberdrola está dedicada a la ayuda de España en la Revolución Americana, la ayuda de España a la Revolución Americana fue muy importante tanto en tropas como en material, y gracias a la ayuda de España como otros países, hoy por hoy Estados Unidos es lo que es.

Es muy importante esta exposición para dar a conocer al público, no sólo español y americano, la aportación de España a la Revolución Americana, mucha gente desconoce este echo y va siendo hora que estas cosas se den a conocer.

Hace falta muchísimos cuadros para poder recuperar la historia de España, es tan grande tan y tan fructífera que harian faltan miles y miles de cuadros y muchos pintores